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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde
Es wurden einige Kittel, Herolde und Reflexhämmer verkauft. Kittel sind jetzt keine mehr da.

TOP 2: Berichte aus den Kommissionen

Plenum
Die Satzung des StuRa sollte geändert werden. Es ging unter Anderem darum den Referenten in den 
Ausschüssen Stimmrecht zu erteilen. Dies wurde abgelehnt. Auch die Stellenthematik wurde 
diskutiert. Die Aufwandsentschädigungen wurden um 10€ gesenkt und die Aufwandsentschädigung 
wurde anders definiert. Es wurde ein Änderungsantrag zur Kilometerpauschale gestellt. Dieser wurde 
angenommen.

Die Vollversammlung wurde nicht besprochen.

Morgen findet ein Sonderplenum statt. Dort soll der Forderungskatalog zur Beschlussfassung bei der 
Vollversammlung diskutiert werden.

Dieser neue Entwurf wird bei uns nochmal diskutiert. Einige unserer Vorschläge sind in den neuen 
Entwurf eingearbeitet worden. Thomas vergleicht den neuen Entwurf mit unseren Vorschlägen.

Der Vorschlag unsererseits, dass postgraduale Studiengänge nicht studiengebührenbefreit sein 
müssen wurde nicht eingearbeitet. Diese Meinung soll morgen nochmal thematisiert werden. Dafür 
soll ein Antrag gestellt werden (MH/1/0).

Berufungskommission W2 Physiologie
Weder Ines, noch Claudia T. können am nächsten Sitzungstermin (02.03.2010) teilnehmen. Es wird 
daher Ersatz gesucht. Der neue studentische Vertreter der Kommissionen wäre dann Mitglied der 
Kommission und müsste der Kommission dann weiterhin beiwohnen.

Der TOP wird vertagt.

Habilitationskommission Anästhesiologie
Tobias kann an dem avisierten Termin (vermutlich 04.03.2010) voraussichtlich nicht teilnehmen. Es 
wird daher Ersatz gesucht. Modalitäten siehe oben.

Thomas würde das eventuell übernehmen. Karo hat ebenfalls ggf. Zeit. Der TOP wird vertagt.

TOP 3: Finanzen
Es gibt immer noch Leute, die den Eigenanteil fürs FSR-WE noch nicht bezahlt haben. Diese sollten 
das schnellstmöglich machen.

Auch der Anteil für die Fahrtkosten fehlt teilweise noch.

Claudia B. stellt einen Finanzantrag für das Projektgruppentreffen am nächsten Mittwoch. Der Antrag 
für einen Imbiss beläuft sich auf 30€. Abstimmung: MH/0/1 → Der Antrag ist angenommen.

Claudia B. stellt einen Antrag für einen Wasserkocher für unser Büro. Sie wird drei Angebote 
einholen. Die Beschlussfassung wird über den eMailverteiler erfolgen, um Angebote wahrnehmen zu 
können.
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TOP 4: Haushaltsdefizit
Thomas führte ein Gespräch mit Gerald Eisenblätter, der Fragen zum Haushaltsdefizit der Fakultät 
hatte.

TOP 5: Gespräch mit dem Dekan
Thomas und Mirko hatten einen Termin mit Prof. Thiery zum Thema Haushaltsdefzit.
Der Dekan fasste die Ereignisse nochmals zusammen. Es wurde besprochen, wie innerhalb der 
Fakultät auch für die Studierenden Transparenz hergestellt werden kann.
Der StuRaMed könnte noch im Januar eine Vollversammlung der Studierenden einberufen, zu der das 
Dekanat eingeladen wird um zum Haushaltsdefizit Stellung zu nehmen.

Es wird ein Meinungsbild über eine Vollversammlung erstellt (MH/0). Thomas wird mit Frau Schäfer 
einen für alle Semester geeigneten Termin finden.

Weitere Themen waren die aktuelle Lage im Senat sowie die anstehenden Wahlen zum neuen 
Rektorat. Es besteht die Möglichkeit, dass auch wieder ein Ordinarius der Medizinischen Fakultät im 
Rektorat vertreten sein könnte. Zu den Neuwahlen des Dekanatskollegiums gab es ebenfalls 
Sondierungen.

Die Renovierung des CLI und der dadurch verbundene Umzug des StuRaMed wurde angesprochen. 
Wir wollen den Dekan zu einer unserer Sitzungen einladen, damit er ein Bild von unseren 
Organisationsabläufen erhalten kann.

Der Dekan teilte auch mit, dass es eine neue Referentin für Öffentlichkeitsarbeit an der Fakultät gibt. 

TOP 6: Party
Richard gibt die Einteilung zur Party bekannt. Beginn ist 21 Uhr. Wir treffen uns zur Vorbereitung und 
zum Aufbau um 20 Uhr im TV-Club.

TOP 7: Umbau der Mensa
Babette hat Zahlen des Studentenwerkes erhalten, wie viele Essen täglich in der Medimensa 
ausgegeben werden. Die Zahlen liegen deutlich über den für die Zukunft angepeilten Zahlen und die 
Probleme, die durch die Konzentrierung der Ausgabe des Großteils der Essen auf einen begrenzten 
Zeitraum mittags (ca. 12:00 – 13:10 Uhr) entstehen wurden seitens des Studentenwerkes erkannt.

Babette wird sich mit dem Studentenwerk in Verbindung setzen und ein weiteres Vorgehen 
koordinieren.

Thomas wird versuchen im Laufe der Woche Fotos der Situation zu machen.

Meinungsbild (MH/0) → Es soll so verfahren werden.
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TOP 8: Mentoring-Programm
Das Mentoring-Programm läuft an. Es muss diskutiert werden, ob Projekte des StuRaMed dort 
integriert werden sollen. In Überlegung sind hier z.B. die Erklärbärstunden und ProMeTa. Die 
Detaildiskussion wird vertagt. Durch die Integration könnten wir bestimmte Projekte eventuell besser 
unter den Studierenden etablieren. 

Meinungsbild, ob das grundsätzlich von uns befürwortet wird (MH/2).

TOP 9: TrainingDay 2010
Am 08.05.2010 wird der nächste TrainingDay stattfinden. Der grobe Ablauf wird ähnlich dem letzten 
Jahr sein. Da alle unsere Organisatoren auch selbst Workshops halten werden, wird Unterstützung am 
Tag selbst benötigt. Es werden alle gebeten, sich den Tag vorzumerken und freizuhalten.

TOP 10: Fusion sturamed.de und leipzig-medizin.de
Die von Gunther vorgeschlagene Fusion wird kurz nochmal vorgestellt und anschließend diskutiert. 
Die Vor- und Nachteile werden angebracht.

Es kommt zur Abstimmung über den Antrag, ob eine Fusion stattfinden soll. Ergebnis: 2/MH/1

→ Es wird keine Fusion geben.

TOP 11: Ars legendi Preis
Es kam eine Auslobung des ars legendi Preises des MFT. Es kam der Vorschlag Prof. Adam 
vorzuschlagen. Im Referat Lehre wurde wohl auch schon Prof. Adam bzw. PD Heinke angedacht. Da 
auch Teams vorgeschlagen werden können, soll evtl. das Team um PD Heinke für das POL-2 
vorgeschlagen werden.

Es wird abgestimmt, dass mit Unterstützung der Fakultät das POL-2-Teams um PD Heinke 
vorschlagen. 

Abstimmung (11/3/2)

TOP 12 Sonstiges

Baumpatenschaft StuRaMed
Claudia B. schlägt vor eine Baumpatenschaft durch den StuRaMed zu übernehmen. Kostenpunkt 
125€, die privat zu tragen wären. Das wird mehrheitlich abgelehnt.

Lernzielkatalog Pflegepraktikum – etabliert?
Thomas fragt an, ob der Lernzielkatalog Pflegepraktikum etabliert wurde. Tobias hat Herrn Jerratsch 
letztens gesprochen. Der Lernzielkatalog wurde wohl eingeführt und die Rückmeldungen waren 
positiv.
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AdH-Feedback
Die Änderung der Modalitäten des Auswahlverfahrens ist komplett online auf der Seite der Fakultät. 
Thomas wird die Infos noch auf unsere Seite stellen.

Orange Reihe
Die orange Reihe kann verteilt werden.

Interviews
Thomas hat ein Interview für Radio Mephisto gegeben. Thema war die bundesweit beste 
Bestehensquote im Hammerexamen Herbst 2009 in Leipzig. Gunther wird noch ein weiteres 
Interview bei MDR 1 Radio Sachsen zum gleichen Thema geben.

Demostudenten
Für das Hochschullehrertraining werden noch Studenten gesucht.

endoskop
Das neue endoskop soll morgen in den Druck gehen. Voraussichtlich kann es dann in der nächsten 
Woche verteilt werden.

Es werden noch Ideen für die News gesucht. Wir machen ihr einige Vorschläge.

Studieren mit Kind
Es gibt eine Petition der Aktion „Studieren mit Kind“. Babette beschäftigt sich damit und will uns das 
Thema in der nächsten Woche nochmal vorstellen.

Die Sitzung schließt um 22:30 Uhr.
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